



■ Sólo Banamex se salvó de que la calificadora Moody's no lo colocará en revisión a la baja.

Rebajan perspectiva de bancos mexicanos

ABRAHAM SAUCEDO

Ante las presiones de liquidez de Pemex y el débil entorno económico externo y nacional, factores que amenazan la consolidación fiscal y anticipan un mayor endeudamiento federal, Moody's puso en revisión a la baja diversas calificaciones crediticias y de riesgo de ocho bancos mexicanos.

También colocó en revisión a la baja las calificaciones de siete instituciones financieras afiliadas a dichos bancos y cambió a negativa la perspectiva de las calificaciones de emisor y de deuda del Instituto para la Protección al Ahorro Bancario (IPAB) y tres bancos de desarrollo del Gobierno.

Finalmente, Moody's colocó en revisión a la baja las calificaciones de 15 entidades federativas.

“Estas acciones de calificación siguen la decisión de Moody's de cambiar la perspectiva de la calificación de bonos del gobierno de México de A3 a negativa, de esta-

ble, el pasado 31 de marzo del 2016”, explicó la calificadora en un comunicado.

La decisión de bajar la perspectiva crediticia a México la semana pasada, según Moody's, obedeció al débil desempeño económico nacional, los riesgos externos y a la posibilidad de que Pemex tenga que ser rescatado por el Gobierno federal dada la debilidad financiera de la petrolera.

De entre las ocho instituciones financieras nombradas ayer por Moody's, solamente a Banamex no se le colocó en revisión a la baja su riesgo crediticio base (BCA, por sus siglas en inglés).

“La revisión a la baja de las BCA de BBVA Bancomer, Banco Santander (México), Banorte, HSBC México, Scotiabank México, Banco Azteca, e Interacciones, considerará la vulnerabilidad de los bancos a las perspectivas económicas más débiles de México, lo cual puede traducirse en mayores riesgos de activos y menores perspectivas de negocio”, explicó la agencia.